

e) tous autres renseignements nécessaires pour justifier la délivrance d'un mandat d'arrêt dans l'État requis.

3. L'État requis informe l'État requérant de l'arrestation de l'individu réclamé.

4. L'État requérant présente la demande d'extradition dans les 30 jours à compter de la date à laquelle l'État requis donne avis de l'arrestation de l'individu réclamé.

5. L'individu réclamé peut être élargi si la demande d'extradition n'est pas reçue dans les 30 jours ou dans tel délai supérieur fixé par un juge de l'État requis.

6. L'élargissement de l'individu réclamé, prévu au paragraphe (5), ne s'oppose pas à la reprise des procédures d'extradition après réception de la demande d'extradition.

ARTICLE 11

En cas de présentation par plusieurs États, dont l'une des parties contractantes, de demandes d'extradition visant le même individu, l'État requis choisit celui auquel il sera remis.

ARTICLE 12

1. L'État requis communique dans les meilleurs délais à l'État requérant sa décision sur la demande d'extradition, et met, en cas d'acceptation, l'individu réclamé à la disposition des personnes autorisées par l'État requérant à le recevoir, aux date et lieu convenus entre les parties contractantes.

2. Peut être élargi tout individu réclamé qui, notwithstanding sa mise à la disposition des personnes autorisées à le recevoir conformément au paragraphe (1), n'a pas été mené hors du territoire de l'État requis dans les 30 jours après réception par l'État requérant d'un avis d'octroi d'extradition, ou tel délai supérieur décidé par les autorités compétentes de l'État requis, qui peut, par la suite, refuser de l'extrader à raison de la même infraction.

3. L'État requis informe l'État requérant de la durée de la détention préalable à l'extradition subie par l'individu réclamé.

ARTICLE 13

L'État requis peut, en informant l'État requérant, ajourner la procédure d'extradition ou la remise de l'individu réclamé afin de le poursuivre, ou afin de lui faire purger une sentence, pour une infraction autre que celle pour laquelle l'extradition a été demandée.